

AVANT-PROPOS

L'ALCPP est heureuse de pouvoir proposer à ses lecteurs ce cinquième numéro de la RJP. Les réactions positives suscitées après la parution des précédents numéros et les encouragements prodigués par les universitaires et professionnels tant étrangers que français, ont conforté notre choix de vouloir continuer à proposer une revue accueillant aussi bien des articles en français qu'en anglais. Ce faisant et même si cela reste encore bien modeste, nous avons le sentiment de participer au rayonnement de l'Université de Polynésie Française. Ainsi, il est de plus en plus fréquent que les articles publiés dans la RJP soient repris dans des revues néo-zélandaises et japonaises.

Nous sommes particulièrement honorés que Monsieur le Sénateur G Flosse, Président du Gouvernement du Territoire de la Polynésie Française nous ait confié le texte de son discours sur la notion de citoyenneté polynésienne. Les Doyens Chianéa, Brard et Angelo ont aussi bien voulu nous remettre un de leurs articles, qu'ils en soient remerciés comme les autres auteurs, ainsi que Mme Le Doyen S André pour son soutien et ses encouragements.

Il convient, comme à l'habitude, de rappeler l'aide matérielle de la Socredo, de la Revue de droit de Victoria University of Wellington et de la Jeune équipe "Droit" de l'UPF, sans laquelle rien n'aurait été possible et de leur exprimer notre gratitude.

*Yves-Louis Sage**

* Maître de Conférences à l'Université de Polynésie Française. Président de l'Association de Législation Comparée des Pays du Pacifique.